

# Konstantes Preisniveau bei Hähnchen, Gänsen und Enten

 23.10.2023  2 Minuten Lesezeit



Die Preise für Hähnchen und Hähnchenteile bleiben in den nächsten Wochen stabil. Puten und Putenteile werden in den nächsten Wochen etwas teurer. In den Monaten November und Dezember werden im Handel und in der Industrie die Mengen für das Jahresendgeschäft bereitgestellt.

Das Preisniveau der polnischen Gänse befindet sich 2023 auf einem kalkulatorisch gesunden Niveau. Es gibt im Groß- und Einzelhandel weiterhin große Altbestände, die Schlachtmengen sind nicht größer als in den letzten Jahren. Schwere Gänsekeulen werden erneut knapp.

Die Preise für ungarische Enten sind konstant. Mengen sind ausreichend verfügbar.

Wir möchten Ihnen bei der Suche nach passenden Produkten helfen, um auf die Entwicklungen am Markt zu reagieren.

Wenn Sie eingeloggt sind, zeigen wir Ihnen daher einige Beispiele, die für Sie interessant sein könnten. Bitte beachten Sie jedoch, dass diese Vorschläge nicht verbindlich sind.

Ist für Sie nichts passendes dabei? Dann stöbern Sie gerne selbst nach Alternativen in unserem Shop oder fragen Sie Ihren persönlichen Fachberater.